



# 今年度のまとめ & 次年度の準備

学校では、3学期があつという間に終わってしまうことを「行く1月、逃げる2月、去る3月」と表現することがあります。あらためて、検索してみると次のとおりでした。

いちげつい にげつに さんげつさ  
「一月往ぬる二月逃げる三月去る」

正月から三月までは行事が多く、あつという間に過ぎてしまうことを、調子よくいったもの。「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る。」

3学期は、授業日数も少なく、正にこの表現のとおりです。でも、そんな中、どの学年も、3学期を、次の学年の0学期と捉え、まとめと準備に力を注いでいます。学習面では、早速、4/18(火)に、全国学力・学習状況調査(6年)ととちぎっ子学習状況調査(4・5年)が予定されています。今年度のまとめをしっかりとて、自分たちの力を試したいですね。また、行事関係では、何とんでも「卒業式」があります。6年生の晴れ姿、今からとても楽しみです。

## <1/16 芸術鑑賞会>

本校体育館に、東京演劇集団「風」の皆様をお迎えし、ミュージカル「星の王子さま」の鑑賞会が実施されました。



劇が始まる前に舞台裏を見学させていただき、普段は見ることのできない舞台装置や大道具に子どもたちは興味津々でした。劇中では、本校職員が特別出演する場面や5・6年児童がステージに上がって歌う場面もあり、全校生みんなで作り上げた「星の王子さま」。大変貴重な体験でした。

## <給食週間 1/16~1/20>

全国学校給食週間(1/24~1/30)に先立ち、①給食に携わる方々に感謝するとともに、日常の食生活をふりかえり、食べ物の大切さについて考えを深める。②給食に関する作品作りを通して、学校給食に対する意識を高める。を目的として実施されました。

<実施内容>①調理員さん・栄養士さん・栄養教諭へ感謝の手紙を書く。②給食カルタの作成(図書室前掲示)③給食標語の作成(図書室前掲示)④献立作成(リクエスト献立)

## <1/20 食育講座>

給食週間の最終日、栃木市食生活改善推進協議会岩舟小野寺グループの皆様をお迎えし、「野菜を知っておいしく食べよう」をテーマにお話をいただきました。カラー版の素敵な資料が、各ご家庭にも届いたと思います。今回のお話や資料をもとに、野菜の旬のおいしさについて話題にしたり、レシピに沿って、オニオングラタンスープやにんじんしらすチャーハン、ジャーマンポテトを作ったりすると、また「笑顔」と「元気」がいっぱいに!(o^-^o)!

ま	まめ(豆製品)	栄養のバランスの
ご	ごま(種実類)	とれたメニューを
わ	ワカメ(海藻類)	考えるときに、
や	やさい(野菜類)	「まごわやさしいこ」
さ	さかな(魚類)	という合言葉も
し	しいたけ(きのこ類)	教えていただき
い	いも(いも類)	ました。
こ	こめ(米)	



## <1/25 一日入学>

新1年生の親子を迎え、一日入学を実施しました。約1時間半の説明会の間、新1年生たちは、保護者から離れても、立派に活動ができていたようです。笑顔で帰る姿が印象的でした。

新1年生（男子6名、女子10名、計16名）のご入学を、小野寺っ子、そして教職員一同、心より楽しみにしております。



## <1/27 表現活動交流会>

大学生（國學院大學栃木短期大学）と小学生が音楽での交流を図ることで、コミュニケーション力の育成や体と楽器を使った表現の楽しさを味わわせることをねらいとして、表現活動交流会が行われました。9月の交流会が中止になったこともあり、念願の開催となりました。



♪活動の様子は、ホームページもごらんください♪

## <2/2 感謝の会>

交通指導員さん、読み聞かせボランティアさん、託児ボランティアさん、農業体験ボランティアさんをはじめとして、日頃からお世話になっているたくさんの方々に感謝の気持ちを表す会を開催しました。皆様に支えられ、安全安心な学校生活と豊かな体験活動が実現しています。ありがとうございます。今後ともよろしく願い申し上げます。

## <1/18 第4回学校運営協議会>

今年度最後の学校運営協議会が開催されました。授業のようすを見ていただいたり、「学校評価」の集計結果について、ご意見をいただいたりしました。授業については、皆、真剣に頑張っている一方で、「姿勢」が気になるということが話題になりました。姿勢が悪いと、学習意欲や視力にも影響しますね。

「立腰」も、もう一度意識してみましよう。

## \*\*\*\*\* 掲示物紹介 \*\*\*\*\*



階段踊り場には、「前進」をテーマに、「自分の限界にチャレンジ!!」「去年の自分を超えられるようにしよう」「努力は裏切らない」「何事も自分次第」「一歩前に進めるように努力しよう」など、前向きな文言がいっぱい貼られています。まさに、「精神一到何事かならざらん」ですね。



保健室の壁には「学校給食の歴史」というテーマで、一番最初の給食(昭和22年)から令和の給食までのメニューが、世代ごとに楽しく掲示されています。学校にお越しの際にぜひご覧ください。



人権週間の折、自己有用感を高める一助として作成し、職員室廊下に掲示しました。

「いつも明るく元気に過ごしているところです」  
 「体育の時一生けん命取りくんでいくところです」  
 「さいごまで、あきらめずにとりくめるところです」  
 「みんなにあいさつができるところです」  
 「みんなと仲よくあそぶことができます」

等々、よいところいっぱいです!

こちらも、ご来校の際ぜひご覧ください。



## \*\*\*\*\*江田コラム\*\*\*\*\*

今年は、2/5が初午で、2/8の給食に「しもつかれ」が出ます。しかも、赤飯、とりの唐揚げ、湯葉玉汁。今からとても楽しみです。「しもつかれ」は、私にとって一番の「おふくろの味」です。炊き立てのご飯に、冷たいしもつかれ、最高です(^▽^)/!